

Brigadistas despedidos tras ser grabados manipulando brasas en Romeral

Dos funcionarios de Conaf fueron desvinculados luego de viralizarse un registro en que realizaban maniobras riesgosas con fuego en la base Maqui 5, vulnerando protocolos de seguridad

La difusión de un video que exhibe a brigadistas de la Corporación Nacional Forestal, Conaf, realizando maniobras altamente riesgosas derivó en la expulsión inmediata de dos funcionarios de la base Maqui 5, en la comuna de Romeral. El registro, captado por vecinos desde las cercanías del Estadio Municipal, muestra a los trabajadores manipulando y lanzándose brasas encendidas en un contexto recreativo, generando amplio rechazo ciudadano. Tras la viralización del material, Conaf Maule activó un procedimiento interno de revisión, que concluyó que la conducta observada constituye una falta grave a las obligaciones contractuales y a los protocolos de seguridad que rigen el funcionamiento de la institución. Como resultado, la Dirección Regional resolvió poner término inmediato al vínculo laboral de los involucrados. La entidad señaló que el actuar registrado puso en riesgo tanto la seguridad de las personas como la integridad de las instalaciones, situación incompatible con las funciones operativas que desempeñan los brigadistas, especialmente en una temporada marcada



por una alta amenaza de incendios forestales. Mediante una declaración oficial, Conaf reiteró su compromiso con la disciplina, la prevención de riesgos y la protección del medioambiente, enfatizando que este tipo de conductas no representan los valores ni los estándares del organismo. El episodio generó impacto en la comunidad local, considerando el rol estratégico de las brigadas forestales en la prevención y combate de incendios en la Región del Maule. ●